

# Canada – Etiquetage absent

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2006

Deux ans après l'adoption de la norme volontaire fédérale d'étiquetage des OGM, le Réseau québécois contre les OGM n'a trouvé aucune étiquette "avec OGM" sur les aliments vendus au Canada [1]. Ce réseau réclame un système d'étiquetage obligatoire des OGM. L'Union des consommateurs rappelle qu' "une quarantaine de pays ont déjà un système d'étiquetage obligatoire des OGM".

---

[1] <http://www.greenpeacecanada.org> et <http://consommateur.qc.ca/union>

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/canada-etiquetage-absent/](https://infogm.org/article_journal/canada-etiquetage-absent/)